

## **KURZMITTEILUNGEN vom 28.02.2019**

des Gemeinderates Lützelflüh

Der Gemeinderat hat an seiner dritten Sitzung vom 25.02.2019 u.a. folgende Beschlüsse gefällt:

- Die Unterlagen zur Teilrevision der Ortsplanung (Umsetzung BMBV, Gewässerräume) sind zur öffentlichen Auflage freigegeben worden. Diese findet vom 28.02. – 01.04.2019 statt. Nähere Angaben finden Sie auf die Homepage der Gemeinde Lützelflüh.
- Die Unterlagen zur ordentlichen Änderung der Überbauungsordnung UeO Zollhausmatte sind zur öffentlichen Auflage freigegeben worden. Diese findet vom 14.03. – 15.04.2019 statt. Nähere Angaben finden Sie ab dem 14.03.2019 auf der Homepage der Gemeinde Lützelflüh.
- Der Gemeinderat hat beschlossen, im Jahr der Milizarbeit 2019 ebenfalls einen Anlass durchzuführen, bei welchem auf den Wert der Milizarbeit aber auch der ehrenamtlichen Arbeit hingewiesen werden soll. Lanciert wurde das Jahr der Milizarbeit vom schweizerischen Gemeindeverband. Der Tag der Milizarbeit findet am voraussichtlich im September 2019 statt. Sobald genauere Details zum Anlass bekannt sind, werden wir Sie darüber informieren.
- Beim Leitbild der Gemeinde Lützelflüh gab es geringe redaktionelle Anpassungen, welche nun umgesetzt werden. Anschliessend soll das Leitbild neu illustriert und gedruckt werden.
- Der alte Nissan Patrol im Werkhof Lützelflüh muss aufgrund seines Alters ersetzt werden. Die Tiefbaukommission hat in Zusammenarbeit mit dem Leiter des technischen Betriebes eine Evaluation durchgeführt und dem Gemeinderat anschliessend einen Kreditantrag vorgelegt. Geplant ist die Anschaffung eines Toyoto Landcruisers, welcher jedoch noch für den Einsatz im Winterdienst umgerüstet werden muss. Es wurde ein Kredit von insgesamt Fr. 98'000.00 bewilligt. Die Bauverwaltung wird nun in Zusammenarbeit mit der Tiefbaukommission die Submission und Beschaffung des Fahrzeuges durchführen. Geplant ist die Anschaffung auf den Herbst 2019.
- Seit dem 1.1.2019 besteht auch für gemeindeeigene Gebäude die Möglichkeit von Fördergeldern zu profitieren. Aufgrund dieser Neuerung wurde die Montage einer PV Anlage auf dem West-Dach des Gemeindehauses geprüft. Da aber der an der Urne bewilligte Sanierungskredit von 1.25 Mio. für diese zusätzliche Massnahme nicht ausreichen würde und die PV Anlage eine Abweichung des bewilligten Umfangs der Sanierung darstellt, beschloss der GR darauf zu verzichten.

Gemeinderat Lützelflüh

---